

Proyecto Reparación

¡A un costo de 1.8 millones de lempiras se reparará el Teatro Nacional Manuel Bonilla!

"Estamos iniciando una obra más que nos ha indicado el presidente Juan Orlando Hernández, vamos a darle un realce más hermoso a este inmueble que es un monumento nacional para todos los hondureños", manifestó el ministro de la SEDECOAS, Nelson Márquez, durante la supervisión del proyecto, que tendrá una duración de tres meses.

El funcionario detalló que la obra consiste en la reparación de toda la lamina de techo, pintura de la estructura y paredes laterales, además se colocará una capa termo acústica que permitirá que la temperatura en el interior del inmueble sea la adecuada y el ruido exterior no sea un problema en las presentaciones artísticas.

